

Abstrak

Saifuddin, 2020. *Potensi Pasar Tradisional dalam Peningkatan Ekonomi Masyarakat dipasar Blumbungan (Studi Kasus Pasar Tradisional Blumbungan Larangan Pamekasan*, Skripsi, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Program Studi Ekonomi Syariah, Dosen Pembimbing: H. Mohammad Bashri Asyari, M.A

Kata Kunci : Potensi Pasar Tradisional , Peningkatan, Ekonomi Masyarkat .

Pembangunan daerah merupakan bagian integral dari pembangunan nasional. Pembangunan daerah adalah pemanfaatan sumber daya yang dimiliki untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat yang nyata, baik dalam aspek pendapatan, kesempatan kerja, lapangan berusaha, adapun pembangunan daerah salah satunya pasar, di pasar ini kita dapat menemukan berbagai macam kebutuhan rumah tangga, dan harga yang ditawarkanpun masih Relatif murah. Hal inilah yang menyebabkan pasar Blumbungan merupakan pasar tradisional yang sangat menarik perhatian masyarakat untuk berkunjung ketempat ini. Disamping itu juga, tempat pasar Blumbungan terbilang berada di tempat yang strategis. Sebab pasar blumbungan berada di persimpangan jalan yang sering dilulu lalang masyarakat Pamekasan khususnya masyarakat blumbungan.

Tujuan dari penelitian ini adalah : pertama, untuk mengetahui potensi pasar tradisional blumbungan dalam meningkatkan ekonomi masyarakat. Kedua, untuk mengetahui dampak potensi pasar tradisional terhadap kondisi ekonomi masyarakat Blumbungan

Adapun pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus yaitu, penelitian mengenai manusia (dapat suatu kelompok, organisasi maupun individu), peristiwa, latar secara mendalam. Serta teknik pengumpulan datanya adalah observasi, wawancara dan dokumentasi

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pasar tradisional Blumbungan berpotensi dalam meningkatkan ekonomi pedagang. Adapun potensi pasar Blumbungan yaitu pertama harga yang lebih murah. Kedua, produk yang lebih bervariasi. ketiga, waktu dan lokasi yang strategis. selain itu, faktor lain yang mendukung adalah adanya perhatian pemerintah daerah yaitu pertama, adanya pengawasan harga. Kedua, mencegah penipuan di pasar seperti masalah kecurangan dalam timbangan dan ukuran. Ketiga, pencegah penjualan barang yang rusak,serta tindakan-tindakan yang merusak moral. Dengan memaksimalkan potensi yang ada di pasar tradisional Blumbungan ini dapat meningkatkan pendapatan pedagang dan mendorong kemandirian ekonomi masyarakat Blumbungan, mewujudkan kemandirian baik individu maupun masyarakat dengan melakukan kegiatan produktif untuk mencapai swasembada. Hal itu bertujuan agar tercapainya kesejahteraan umat dan tidak bergantung pada orang lain. Dimana dengan hadirnya pasar tradisional Blumbungan mampu memberikan masyarakat penghasilan yang cukup dan juga mengurangi pengangguran.